

SYNDICAT PÉNITENTIAIRE DES SURVEILLANTS

CORPS D'ENCADREMENT ET D'APPLICATION

Maison d'Arrêt d'Épinal

Le 05 février 2026

MAISON D'ARRET EN DANGER !

Des agents à bout, une administration sourde,

La maison d'arrêt d'Epinal subit un manque d'effectif dramatique, de jour comme de nuit. Cette pénurie chronique, connue et dénoncée depuis des mois, met aujourd'hui en péril la sécurité des agents, des intervenants extérieurs et des personnes détenues.

Les incidents se multiplient, conséquence directe de la surpopulation et des matelas au sol qui envahissent les cellules

Travailler dans ces conditions n'est plus acceptable !

Monsieur le Directeur, malgré leur professionnalisme et leur sens du devoir, **vos agents sont à bout !** Les appels se suivent et se ressemblent. A chaque prise de service, les postes non pourvus se multiplient. Le service de nuit, longtemps préservé n'est désormais plus épargné.

- Toujours moins d'agents.
- Toujours plus de détenus
- Toujours plus de mouvements.

Cette équation est explosive !

LE SPS-CEA DIT STOP !

Nous refusons la normalisation de l'inacceptable ! Et exigeons,

- Des effectifs immédiats et suffisants, de jour comme de nuit.
- La fin des matelas au sol et une gestion réelle de la surpopulation.
- Le respect des agents et de leurs conditions de travail.

Le bureau local